

10.9.14

## Titel und Topränge

### Illertisserinnen bei der Einrad-WM gut drauf

**Montreal/Kanada** Die vier Teilnehmerinnen des RSV Illertissen an der Weltmeisterschaft im Einradsport im kanadischen Montreal kamen mit ein paar schönen Erfolgen zurück.

Insbesondere Trainerin Ingrid Kreuzer holte in der Altersklasse 30+ mehrere Podestplätze. Gewonnen hat sie mit jeweils neuer persönlicher Bestzeit über 800 Meter und zehn Kilometer. Auf den Kurzstrecken und in den technischen Disziplinen sammelte sie zusätzlich sechs zweite Ränge.

Christina Eigner zeigte ihre Stärke auf der Zehn-Kilometer- und der Marathonstrecke. Reichte es ihr über die kürzere Distanz in der U30 zum vierten Platz, so siegte sie auf der 42-Kilometer-Strecke in der U30 mit der neuen persönlichen Bestzeit von 1:55,44 Stunden, was ihr Gesamtrang fünf einbrachte. Auf den kurzen Strecken erreichte Christina Eigner mehrere Plätze unter den besten acht.

Die jüngste Teilnehmerin des RFV Illertissen, Jennifer Rueß, freute sich bei den 14- bis 15-jährigen Mädchen über Rang zwei in der Disziplin Downhill-Gliding. Rang fünf gab es für sie mit neuer persönlicher Wettkampfbestzeit in der Disziplin Einbein. In der Gesamtwertung bedeutete dies unter 131 weiblichen Teilnehmern den ausgezeichneten 14. Rang. Über 100 Meter wurde sie ebenfalls Fünfte, dazu gab es noch drei Platzierungen unter den besten sieben. Beim Freestyle kam Jennifer Rueß mit dem bayrischen Kader in der Gruppenkür auf Platz sechs.

Die 22-jährige Anja Hilble musste beim 30-Meter-Radlauf mit einem fremden Rad starten und verfehlte als Vierte in der U30 nur knapp das Podest. In der Gesamtwertung kam sie unter 121 Teilnehmerinnen auf Rang zehn. In den Disziplinen langsam vorwärts und langsam rückwärts belegte sie die Plätze fünf und sieben. (az)



Bei der WM erfolgreich: Anja Hilble, Ingrid Kreuzer, Jennifer Rueß, Christina Eigner (von links). Foto: RFV Illertissen